Liebe Kinder und Jugendliche, liebe Eltern,

zurzeit ist es schwierig oder sogar unmöglich, etwas gemeinsam zu unternehmen oder öffentliche Veranstaltungen zu besuchen. Auch wir können nicht wie sonst üblich unser Jahresprogramm in die Tat umsetzen. Aus diesem Grund haben wir



eine kleine Familienrallye

vorbereitet, die unter Corona-Bedingungen stattfinden und hoffentlich ein wenig Abwechslung in den Alltag bringen kann. Wir möchten damit vor allem Kinder mit ihren Eltern ansprechen, aber auch Jugendliche ohne Elternunterstützung können teilnehmen. Jede Familie, die daran Interesse hat, entscheidet selbst, wann sie die Familienrallye machen möchte – es dürfen sich ja keine Menschenansammlungen bilden ... Dabei kommt es nicht auf Schnelligkeit oder das Gewinnen an, sondern auf das Rätseln und Spaßhaben – der Weg ist das Ziel!



Alles, was ihr braucht, sind ein Stift, geeignete Winterkleidung, Neugierde und ein bisschen Ausdauer. Die Rallye hat 12 Stationen in Wüstensachsen, ihr müsst aber nicht alle am gleichen Tag erledigen. Start ist auf dem Kolpingspielplatz. Den benötigten Aufgabenzettel und einen Straßenplan findet ihr dort im

Schaukasten. Pro Familie braucht ihr nur jeweils einen. Alles Weitere ist auf dem Aufgabenzettel erklärt. Am Ziel wartet eine kleine Überraschung für jedes teilnehmende Kind/ jeden teilnehmenden Jugendlichen.

Und nun wünschen wir euch viel Spaß beim Suchen und Rätseln!

Die Kolpingsfamilie Wüstensachsen, im Dezember 2020